



# Einfluss von Cannabinoiden auf die Schmerzwahrnehmung und -verarbeitung

## Probandenaufruf

Am Zentralinstitut für Seelische Gesundheit in Mannheim führen wir Studien durch in denen der Einfluss von Cannabinoiden auf die Schmerzwahrnehmung und -verarbeitung untersucht wird.

Dazu werden an drei unterschiedlichen Terminen dünne Nadelelektroden, die einen elektrischen Reiz abgeben, an Ihrem oberen Rücken angebracht. Die Reize werden für jeden Probanden individuell ausgesucht, so dass sie zwar schmerhaft, aber auf jeden Fall aushaltbar sind. An jedem Termin bekommen Sie entweder ein Cannabinoid oder ein Placebo als Tablette verabreicht.

Hierfür suchen wir gesunde, männliche Kontrollprobanden zwischen 18 und 60 Jahren, die nicht regelmäßig Cannabis konsumieren.

Für eine Teilnahme an drei Terminen (mit jeweils einer Woche Abstand) gibt es 50 Euro Aufwandsentschädigung pro Termin und 150 Euro bei Abschluss aller drei Termine.

Für einen Termin sollten Sie etwa zwei bis drei Stunden Zeit einplanen.

Wenn Sie Interesse haben, wenden Sie sich bitte per E-Mail an:  
[martin.loeffler@zi-mannheim.de](mailto:martin.loeffler@zi-mannheim.de).

Bitte geben Sie an, wann Sie bevorzugt Zeit haben und nennen Sie Ihre Telefonnummer. Wir melden uns dann bei Ihnen.

Zentralinstitut für Seelische Gesundheit,  
J 5, 68159 Mannheim